



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>119 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SJB6064</b>
Prix	<b>3 150 000 €</b>

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Appartement à vendre (06230)

Magnifique appartement Villa à Saint-Jean-Cap-Ferrat, idéalement situé à deux pas de Beaulieu-sur-Mer, du Casino et des plages. Dans une résidence sécurisée avec un gardien à plein temps, l'appartement possède un accès privatif donnant directement à la rue. Il se compose comme suit : Au rez-de-chaussée, un grand salon, une cuisine, ainsi qu'une chambre et une salle de bain attenante, le tout donnant sur une terrasse aménagée avec une piscine privée et une vue mer exceptionnelle sur tout l'Est du département et, au loin, l'Italie. Au 1er étage, trois chambres à coucher avec deux salles de ...

*Magnificent Villa-Apartment in Saint-Jean-Cap-Ferrat, ideally located just steps away from Beaulieu-sur-Mer, the Casino, and the beaches. In a secure residence with a full-time caretaker, the apartment has private access directly to the street. It is composed as follows: On the ground floor, a spacious living room, a kitchen, as well as a bedroom and an adjoining bathroom, all opening onto a furnished terrace with a private pool and exceptional sea views over the entire eastern part of the department and, in the distance, Italy. On the 1st floor, there are three bedrooms with two bathrooms and ...*

## BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

